

Le pape Léon encourage les chrétiens à prier le Rosaire pour la paix pendant le mois d'octobre

Lors de l'audience générale du 24 septembre, le pape Léon a annoncé une journée spéciale de prière pour le 11 octobre, date qui coïncide avec la mémoire de Saint Jean XXIII et l'anniversaire du Concile Vatican II. Il a invité tous les fidèles à réciter le chapelet quotidiennement pendant le mois d'octobre, et a demandé

aux employés du Vatican de se joindre à la prière chaque jour à 19 heures dans la basilique Saint-Pierre.

11/10/2025

Le pape Léon XIV a convoqué un Rosaire pour la paix le samedi 11 octobre prochain à 18 heures sur la place Saint-Pierre, dans le cadre du Jubilé de la spiritualité mariale. La date choisie coïncide avec la mémoire liturgique de saint Jean XXIII, connu pour son encyclique *Pacem in terris* et pour son appel à préserver la paix pendant la crise des missiles à Cuba.

[Suivre le chapelet en direct](#)

Elle commémore également l'anniversaire de l'ouverture du Concile Vatican II, le 11 octobre 1962, dont l'inauguration a été marquée par le célèbre « discours à la lune » du pape Roncalli, à la fin d'une journée qu'il a lui-même qualifiée de « grande journée de paix ».

Au cours de l'audience générale, Léon XIV a exhorté tous les fidèles à réciter le Saint Rosaire quotidiennement tout au long du mois d'octobre, traditionnellement dédié à cette dévotion mariale, que ce soit à titre personnel, en famille ou en communauté.

Il a tout particulièrement invité ceux qui travaillent au Vatican à participer à cette prière quotidienne dans la basilique Saint-Pierre à 19 heures, en signe de communion spirituelle et de supplication

constante pour la paix dans le monde.

Dans sa catéchèse, le Souverain Pontife a approfondi le mystère du Samedi Saint, soulignant que le Christ descend aux enfers non pas comme un signe de défaite, mais pour racheter même nos réalités les plus sombres. Faisant écho à ce message, il a encouragé les fidèles à être porteurs de l'amour de Jésus « parmi les décombres de la haine qui tue », et a exhorté les étudiants, à l'aube de cette nouvelle année scolaire, à se nourrir de la foi et du savoir pour marcher vers un avenir de paix.

vidéo Rome Reports (en espagnol)

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/pape-leon-rosaire-pour-la-paix-pendant-le-mois-d-octobre/>
(19/01/2026)